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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Das Oberverwaltungsgericht hatte den Feuerwehrleuten Recht gegeben, doch Potsdamer 
Feuerwehrleute warten noch immer auf eine Lösung im Streit um Überstunden-Nachzahlungen. Der 
Zwist mit der Stadt belaste das Betriebsklima schwer, klagen einige Wehrangehörige.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie sieht das weitere Vorgehen der Stadt Potsdam bei der Klärung der Überstunden-Nachzahlung bei 
den Feuerwehrleuten aus? 

      gez. Sascha Krämer
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